



# 八鹿青溪



貫徹 慎独 創造

養父市立八鹿青溪中学校 校報  
(令和6年11月14日) 第24号



学校教育目標「ふるさとを愛し 自らを高め 未来への道を切り拓く 八鹿青溪っ子の育成」  
八鹿青溪中 HP

## 但馬中学校駅伝競走大会

11月5日(火)、豊岡市日高町の奥神鍋周辺道路を使って但馬中学校駅伝競走大会が開催されました。八鹿青溪中学校からも男女各1チームが出場し、小雨まじりの神鍋路を懸命に駆け抜けました。その結果、まず女子チーム



(①3.2km②2.1km③2.1km④2.1km⑤3.2km)が第3位となり、兵庫県大会(11月16日:奥神鍋周辺道路)への出場権を得ました。いっぽう、男子チーム(①3.2km②3.2km③3.2km④3.2km⑤3.2km⑥3.2km)もデッドヒートの末第4位に入り、女子と同じく兵庫県大会への出場権を得ました。昨年度の男子は第7位に終わり、あと一步のところ(第6位までが兵庫県大会出場)で兵庫県大会出場を逃しただけに、男子チームの喜びは格別のものがありました。

さて、この但馬中学校駅伝競走大会ですが、徐々に出場チームが減ってきており、たいへん寂しさを感じます。そんな中で、養父市立関宮学園や新温泉町立夢が丘中学校は小規模校ながらA・Bチームを出場させるなど、この大会に向けて学校を上げて練習に取り組んだ足跡を感じ、他校ではありますが思わず大きな拍手を送りました。

## 11月の全校集会

11月6日(水)、全校集会を行いました。校長講話の内容を一部抜粋というかたちで以下に紹介します。

“私個人としては、応援している読売ジャイアンツがクライマックスシリーズで敗れてしまったので、あまり「いい秋」とは言えないのですが(笑)、八鹿青溪中学校としては、昨年度同様、素晴らしい秋になっています。前回の全校集会でも紹介しましたが、卓球部個人戦で但馬優勝しました!(👏)また、団体戦では3位に入り、県大会へ進出しました!(👏)さらには、ソフトボール部が点を取っては取られ、取られては取っての大接戦の末、見事に但馬優勝し、県大会へ進出しました!(👏)そして、男子ソフトテニス部が団体戦で但馬優勝し、県大会へ進出したことに加えて、個人戦でも但馬優勝しました!(👏、👏)その小林・井上ペアが県大会でベスト16に入り、近畿大会へ進出するという快挙を成し遂げました!(👏、👏、👏)それでは、その小林・井上ペアにステージに上がってもらいまして、インタビューをしてみます!(👏、👏、👏)  
<小林・井上ペア登壇後、①県大会へ向かうバスの中で考えていたこと。②近畿大会進出が決まった瞬間の気持ち ③近畿大会へ向けた



抱負を質問しましたが、二人ともどの質問にも明るく元気に答えてくれて体育館内が大いに沸きました。両選手、ありがとう!そして、おめでとう!(👏)>

さて、昨日は但馬中学校駅伝競走大会があり、まず女子が第3位に入り、続いて男子が第4位に入り、なんと男女アベックで県大会へ進んでくれることが決まりました!(👏、👏)

ところで、今年の秋が八鹿青溪中学校にとって「素晴らしい秋」になっていることを示す事例を紹介します。バレーボール部に関する話です。バレーボール部は香住第一中学校を会場にした但馬大会で第3位に入りました。私も香住まで応援に行きましたが、学校の駐車場がいっぱいだったので、少し離れた場所にある駐車場に車を止め、歩いて会場に向かいました。すると、屋外でウォーミングアップをしている八鹿青溪中バレーボール部の皆さんの姿が目飛び込んで来て、バレーボール部の皆さんは、ウォーミングアップをしながら応援に来た各校の保護者の皆さんに対して「おはようございまーす!」「おはようございまーす!」と大きな声であいさつをしているのです。その様子を見た私の背後を歩いていた他校のある保護者が、「大きな声であいさつができるなあ!ええ学校やな!どこの学校やろう?ええ学校やな!」と言っているのが聞こえてきて、私は気分が良くなりました。

もうひとつ紹介します。これは卓球部の試合の話です。八鹿青溪中学校を破ったチームの保護者が、たいへん大きな声をあげて喜んでおられる姿を見たのです。それだけなら悔しさが募るだけですが、「八鹿青溪に勝った!、八鹿青溪ってなんでも強いやん!」と言いながら喜んでおられるのです。私は、負けたことは悔しいものの、八鹿青溪中学校がそのように思われているということを知って、少し気分が良くなりました。今日は、スポーツのみならず文化面でもたくさんの表彰があり、今年の秋も昨年度同様、「素晴らしい秋」になりつつあります。また、2日後は校内合唱コンクールです!素晴らしい秋になるように全力で頑張りましょう。それを大いに期待して、今日の話を終ります。”【一部抜粋】

～校長講話後、各種大会・コンクール等の表彰伝達を行いました。～

#### 【運動部活動部門】

※校報第21号で掲載した但馬新人戦の表彰伝達を行いました。

・但馬中学校駅伝競走大会 女子の部 第3位 \*県大会進出

区間表彰 (女子の部) 2区 第2位 5区 第3位

(男子の部) 4区 第2位 6区 第3位

#### 【芸術・文化部門】

・但馬読書感想文コンクール 優秀賞 他 特選1名 佳作2名

・県中学校総合文化祭美術部門 特選 他 入選2名

・県中学校総合文化祭書写部門 特選 他 入選2名

